

Desactivada alerta roja para Cauquenes por incendio forestal

Fue desactivada la noche del lunes, la alerta roja para la comuna de Cauquenes, por el incendio forestal “San Pedro”, emergencia declarada el domingo 11 de enero a las 17:16 horas. Su estado es de controlado, con tareas de extinción y afectando una superficie aproximada de 433 hectáreas. Y afectando a una decena de viviendas.

En tanto, Senapred confirmó alerta amarilla para toda la Región del Maule por calor intenso, en coordinación con la Delegación Presidencial Regional del Maule, la Dirección Regional del SENAPRED, vigente y hasta que las condiciones

del evento así lo ameriten.

Con la declaración de esta alerta se alistarán escalonadamente los recursos necesarios para intervenir de acuerdo con la evolución del evento, con el objeto de evitar que éste crezca en extensión y severidad, minimizando los efectos negativos en las personas, sus bienes y el medio ambiente.

El SENAPRED

recomienda a la población protegerse y extremar las precauciones ante los riesgos derivados del calor intenso, con especial atención a la población más vulnerable, quienes deben limitar su exposición al sol y mantener su hidratación. Además, se aconseja estar informado a través de los medios de comunicación respecto del pronóstico del tiempo.

